

“El hallazgo de Jesús entre los doctores en el Templo”...

DEL EVANGELIO SEGÚN - S. LUCAS - :

«Jesús se quedó en Jerusalén, sin que sus padres lo supieran. [...] Luego de tres días lo encontraron en el templo, [...] y su madre le dijo: “Hijo, ¿por qué nos has hecho esto? Mira que tu padre y yo te buscábamos angustiados”. Él replicó: “¿Por qué me buscaban? ¿No sabían que yo debo estar en los asuntos de mi Padre?”» (Lc 2,43.46.48-49)¹

MEDITACIÓN SOBRE EL MISTERIO:

Danos la gracia Señor de poder decir así, especialmente a todos aquellos padres angustiados por la “pérdida” de sus hijos llamados por ti: «¿Por qué me buscaban? ¿No sabían que yo debo estar en los asuntos de mi Padre?» (Lc 2,49). (cf. SLC, p. 227)

DE LAS ENSEÑANZAS DE LA IGLESIA CATÓLICA:

- A propósito de divina vocación y de padres terrenos, así escribe Papa Francisco: «Si es verdad que Jesús se presenta como modelo de obediencia a sus padres terrenos, sometiéndose a ellos (cf. Lc 2, 51), también es cierto que él muestra que la elección de vida del hijo y su misma vocación cristiana pueden exigir una separación para cumplir con su propia entrega al Reino de Dios (cf. Mt 10, 34-37; Lc 9, 59-62)».

(FRANCISCO, Exhort. Ap. postsinodal *Amoris Laetitia* [19 marzo 2016], n. 18)

¹ La Biblia de Nuestro Pueblo, 2008

LIBRE MEDITACIÓN

(para dar una contribución personal a los otros que escuchan):

-
-

Luego a continuación ...

1 Padre Nuestro ...

5 Ave María ...

1 Gloria al Padre ... (Cantados)

- Alabado siempre sea ...

- Oh Jesús mío, perdónanos ...

- María, Reina de la Paz ...

- Después, un Posible canto flash relativo al Misterio / o bien cantando se dice : “ Aveeeee, Aveeeee, Ave Maria ...”

Luego se va al próximo Misterio, que dentro de lo posible tiene que durar (como éste) no más de 5-7 minutos...